



■ BÉJAR



Los alumnos de la Universidad de Salamanca conocieron ayer todos los servicios ofrecidos en Salamanca y Béjar.

La ciudad recibe a los futuros ingenieros en la primera feria de bienvenida a los estudiantes

La matriculación en los grados ha descendido ligeramente este curso, pero está despertando interés el postgrado en Ingeniería Industrial

TEL | BÉJAR

Béjar recibió ayer a los futuros ingenieros en el marco de la celebración de la primera Feria de Bienvenida a los estudiantes de los grados en la Escuela Universitaria de la ciudad.

El pabellón Sierra de Béjar acogió ayer esta iniciativa, que contó con la presencia del vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez; la directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación, Dolores Merchán; el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, y varios concejales. En su intervención, el vicerrector destacó las actividades de bienvenida y su apertura a la ciudad de Béjar para dar a conocer los servicios que ofrece la Universidad.

Con respecto al curso académico, el director de la Escuela,



El vicerrector, el alcalde de Béjar, y el director de Ingenieros, ayer. | FOTOS:TEL

Esteban Sánchez, apuntó a un ligero descenso de la matriculación, aunque destacó el interés que está despertando el postgrado en Ingeniería Industrial y la rápida incorporación al mercado

laboral de estos alumnos. De momento, no hay datos concretos de matriculación porque la Universidad se encuentra en plena campaña de llamamiento para ocupar las plazas libres.